

Fecha: 14-08-2024
Medio: El Labrador
Supl.: El Labrador
Tipo: Noticia general

Pág.: 5
Cm2: 171,3
VPE: \$ 256.939

Tiraje: 2.000
Lectoría: 6.000
Favorabilidad: No Definida

Título: Parque Comunal se repletó de alegría para celebrar el Día de la Niñez en Alhué Con la participación de más de 4 mil personas se llevó a cabo desde el Parque Comunal la celebración del Día de la Niñez a cargo de la Ilustre Municipalidad de Alhué.

Parque Comunal se repletó de alegría para celebrar el Día de la Niñez en Alhué Con la participación de más de 4 mil personas se llevó a cabo desde el Parque Comunal la celebración del Día de la Niñez a cargo de la Ilustre Municipalidad de Alhué.

En esta entretenida jornada los niños y niñas tuvieron la oportunidad de disfrutar de entretenidos juegos, ricas golosinas, juegos inflables, pinta caritas y shows artísticos.

De igual forma, se contó con una entretenida actividad llamada "Alhué Kids", donde los niños y niñas pudieron conocer diferentes trabajos y oficios que se realizan, contando con la participación de representantes del Cuerpo de Bomberos de Alhué, la Policía de Investigaciones, la Asociación de Apicultores con Conciencia de Alhué y funcionarias del Departamento de Salud.

Además, por primera vez en Alhué los niños y niñas tuvieron la oportunidad de disfrutar de la presentación de "TumbaTePaki", una agrupación que reúne arte, protección del medioambiente, autocuidado y el mundo circense.

Asimismo, se contó con la participación de la Batucada Espíritus Alhuinos, que hizo bailar a los asistentes con su pegajoso ritmo.

Los papás y mamás de los niños y niñas se mostraron muy felices de poder disfrutar de una tarde recreativa junto a sus hijos, además de agradecer el desarrollo de esta celebración.

Cabe resaltar, que en esta jornada estuvo presente el Alcalde Roberto Torres Huerta, y los concejales Roberto Aravena, José Arellano y Álex Riquelme, quienes subrayan la alta participación de vecinos en este Día de la Niñez, destacando que esta celebración se realiza con mucho cariño para cada uno de los niños y niñas de Alhué.

